



Solidarité avec Mohamed Gasmi

Le philosophe Mohamed Gasmi, victime historique d'une criminalité sordide et particulière espère recruter des avocats internationaux pour le défendre devant des tribunaux onusiens (de l'ONU). Sans omettre qu'il doit financer la publication d'une œuvre autobiographique censée servir de base informative pour ces tribunaux afin de pouvoir interpeller et juger les pays et les personnes impliqués.

<https://www.youtube.com/user/Scientifical123>

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ciFqAYRF>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mohamed Gasmi